

Notre Prime pour 1913



Notre Prime de 1913 est une image “parlante, sanctifiante,” bien propre à ravir les cœurs et à les porter au bon Dieu. Que nous dit-elle? Écoutons:

Le petit saint Jean-Baptiste (notre cher Patron, à nous, Canadiens-Français) montre le divin Enfant Jésus et dit: “*Voici l’Agneau de Dieu!*” l’agneau de Bethléem devenu *l’Hostie* et qui nous donne sa chair à manger. Les petits enfants qui communient, nouveaux “précurseurs” de l’Agneau Eucharistique, ne montrent-ils pas aussi la blanche Hostie aux grandes personnes entraînées vers Jésus par leur exemple? Le petit Jean-Baptiste amène sa mère, *sainte Elizabeth*, aux pieds de Jésus: elle est là en extase, adoratrice de Jésus.

St Joseph à son tour prêche Jésus: il parle de Lui à sainte Elisabeth; il invite Marie à nous donner son Enfant: “Donnez-leur aujourd’hui leur pain quotidien”, car il est l’intendant de la table où est servi le froment céleste. L’humble et chaste Joseph semble montrer son lis, symbole de sa pureté, pour nous dire: “Jésus se plaît au milieu des lis”:

Marie, la Vierge-Mère, vierge recueillie et modeste, médite en son cœur l’ineffable mystère de Dieu fait petit enfant; elle se résigne à la douloureuse pensée que son Jésus sera immolé pour être une hostie. Elle soutient doucement la main bénissante du petit Jésus; c’est N.-D. du T. S. Sacrement qui nous donne Jésus-Hostie, l’hostie qui nous bénit.

La Sainte Famille est là, la Sainte Famille, dévotion si ancienne et si aimée au Canada; elle est là, en compagnie des anges. Telles seront nos familles canadiennes, toutes pleines d’anges, si Jésus-Hostie y règne par la sainte communion.

L’Enfant Jésus, doux et humble de cœur, ne prêche-t-il pas à son tour? “Venez à Moi, dit-il, je vous don-